

Jahresversammlung des Sozialverbands

SOVD Kellinghusen/ Hohenlockstedt: Bettina Heese und Uwe Cordts bleiben Vorsitzende

Von [Gisela Tietje-Räther](#) | 23.03.2024, 14:44 Uhr



Der Vorstand des SOVD Kellinghusen mit seiner Vorsitzenden Bettina Heese (links) und dem 2. Vorsitzenden Uwe Cordts (rechts).Foto: Gisela Tietje-Räther

Auf der Jahresversammlung in Kellinghusen wurden zudem zahlreiche Mitglieder geehrt. Der Landesverband des Sozialverbands Deutschland bezuschusst künftig Veranstaltungen wie Ausfahrten nicht mehr.

Die Jahresversammlung des Sozialverbands Deutschland (SOVD), Ortsverband Kellinghusen/Hohenlockstedt, konnte die Vorsitzende Bettina Heese in einem gut gefüllten Bürgerhaus in Kellinghusen eröffnen. In ihrem Bericht hob sie jeweils gut angenommene Angebote wie Ausfahrten und das Zahlenquiz sowie das Frauen- und – neu – auch das Männerfrühstück hervor. Einen Wermutstropfen verabreichte künftig jedoch der Landesverband: „Aufgrund gestiegener Verwaltungskosten können Ereignisse wie Ausfahrten nicht mehr bezuschusst werden.“

Wahlen beim SOVD: Einstimmiges Votum für den derzeitigen Vorstand

Unter der Leitung von Dieter Schaaf standen die turnusmäßigen Wahlen an. An der Spitze des Ortsverbands stehen mit einstimmigem Votum wieder Bettina Heese (Vorsitzende) und Uwe Cordts (2. Vorsitzender). Der neuen ersten Schatzmeisterin Antje Sörensen steht als Stellvertreterin Ingrid Sroka zur Seite. Ebenfalls neu im Vorstand ist Schriftführerin Elisabeth Steinhagen-Kölbl. Ihre Vorgängerin Waltraut Herold wurde nach 14 Jahren im Amt mit Applaus und Dankesworten verabschiedet. Neu unter den sechs Beisitzern sind Stefanie und Dennis Luther sowie Dieter Schaaf. Wiederwahl hieß es bei Maren Schramm, Dieter Schmidt und Karl-Heiz Stürck. Im Revisoren-Duo wurde Birgit Schmalmack neu an die Seite von Klaus Thomsen gewählt.



Diese Mitglieder wurden auf der Jahresversammlung unter anderem von der Vorsitzenden Bettina Heese (rechts) geehrt. Foto: Gisela Tietje-Räther

75 zu ehrende Mitglieder: Für 30 Jahre geehrt wurde Edeltraut Kütter

Von den insgesamt 75 zu ehrenden Mitgliedern nahmen zehn die Glückwünsche persönlich entgegen. Für 30 Jahre geehrt wurde Edeltraut Kütter, für 25 Jahre Gerhard Ploog, für 20 Jahre Brigitte Rogowski, Frieda Tscheuschner und Annemarie Hansen, für zehn Jahre Birgit und Gebhard Jahnke, Sandra Mohr, Carina Senff und Bernd Ostendorff.